

MARS 2024



FOOTBALL'EURE

NEWSLETTER #17

SOMMAIRE

-  **Actualités** : Nouvelle tournée, challenge "Bénévoles", futnet
-  **Éthique & Citoyenneté** : Présentation de Silence à l'écoute
-  **Statistiques** : 4 000 abonné(e)s sur Facebook !
-  **Jeux Olympiques** : Le DEF engagé
-  **Arbitrage, sportif** : Focus sur le carton vert, centres de perf'
-  **Focus clubs** : Finales des Coupes Futsal, remise des labels
-  **Le coin des partenaires** : Découvrez deux de nos partenaires !
-  **Calendrier** : Les dates importantes

1



Rejoignez-nous !





RETOUR ACTU

L'EURO DU P'TIOTE HARMONIE TOUR : TOURNÉE INÉDITE !



L'EURO DU P'TIOTE **HARMONIE TOUR**
REJOIGNEZ-NOUS !

DE NOMBREUX GADEAUX
À REMPORTER ! ✓



INSCRIPTION GRATUITE AUPRÈS DE GAËLLE BISSON : GBISSON@EURE.FFF.FR / 07.67.95.07.99



Nouveauté au District en cette deuxième partie de saison 2023-2024 avec le lancement d'un événement inédit : **Le P'tiote Harmonie Tour**. En partenariat avec **Harmonie Mutuelle**, le DEF propose une tournée sur 4 journées, à destination des jeunes joueuses licenciées ou non licenciées. L'objectif est de promouvoir la pratique féminine, au travers de journées ludiques. La première journée a eu lieu ce mercredi 27 mars, vous pouvez dès maintenant vous inscrire aux prochaines journées en vous rendant sur le site du DEF !

CHALLENGE "BÉNÉVOLES"

COUPE DE NORMANDIE FUTNET



Invité(e)s par le Comité Départemental de l'Eure des Médailles de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif, 6 jeunes du District de l'Eure ont répondu à l'invitation samedi 16 mars pour être récompensés de leur engagement envers le football eurois ! Félicitations à Zoé GUIBERT, Manon SOURISSEAU, Melaa BOUARROUDJ, William MENARD, Guyvens JEAN et à Aaron LEMARCHAND pour votre dévouement, une récompense bien méritée !



La Ligue de Football de Normandie a organisé au cours du mois de mars la première Coupe de Normandie **FUTNET** ! Bien qu'elle ait vu le club seinomarin de l'Olympia'caux remporter cette première édition, 3 équipes sur 5 étaient euroises ! Félicitations aux Raides Bulls (2ème), aux Pirates d'Evreux (3ème) ainsi qu'au FC Illiers l'Évêque (4ème) d'avoir porté les couleurs du District au plus haut niveau régional ! Si vous êtes intéressé(e)s par la pratique, des sessions découvertes sont à venir.

2



Rejoignez-nous !





ÉTHIQUE & CITOYENNETÉ

Présentation de l'association « Silence À l'Écoute », qui agit contre les violences sexuelles faites aux enfants.

Lever le tabou sociétal des violences sexuelles sur les enfants représente un engagement de tous les instants et d'une vie. Accompagner les victimes, libérer la parole, sensibiliser et former : tels sont les objectifs de l'association.

« J'ai co-fondé Silence À l'Écoute avec mon frère Simon, car nous avons vécu pendant notre adolescence de multiples agressions et viols en milieu sportif. Comme d'autres victimes, j'ai mis une dizaine d'années à en parler et à élaborer autour de ce traumatisme ». Benjamin présente presque toujours l'association ainsi. Si son association vise à libérer la parole, il se l'applique au quotidien en témoignant de son propre vécu.

10% de la population concernée par l'inceste

Et ce n'est pas anodin car le sujet est tabou malgré l'ampleur du phénomène : un sondage IPSOS de 2021 estime que 6,7 millions de personnes ont subi pendant leur enfance des violences sexuelles à caractère incestueux. 160 000 enfants seraient victimes chaque année de viols ou d'agressions sexuelles. 80% de ces faits se déroulent dans le cadre intrafamilial, les 20% restants concernent les sphères sportives, culturelles, religieuses, scolaires etc.

Groupes de paroles et accompagnement individuel

Deux groupes de paroles se tiennent mensuellement à Evreux : pour les victimes d'une part et pour les proches de victimes d'autre part.

Des rendez-vous individuels sont également proposés « Pour apaiser les souffrances de la victime, nous la recevons puis nous préparons le relais avec le professionnel de santé qui la suivra », détaille Benjamin.

Silence À l'Écoute est lauréat d'un appel au projet du Comité National Olympique et Sportif Français pour l'accompagnement collectif de clubs sportifs qui se retrouvent face à une problématique de violences sexuelles faites aux enfants. Benjamin intervient soit en phase d'urgence, pour désamorcer la situation et limiter l'impact du traumatisme ou bien a posteriori, même si les faits sont plus anciens, pour aider et apaiser le groupe. De plus, une psychologue peut mener jusqu'à 5 rendez-vous individuels auprès des personnes qui en ressentent le besoin.

Silence À l'Écoute peut intervenir lors de séances de sensibilisation et de formation dans chaque club ! Benjamin PERREAU : silence.a.lecoute@gmail.com

ARBITRAGE

Largement développé au cours de cette saison 2023-2024, le "Carton Vert", qui valorise les bons comportements lors d'un match, a été déployé sur les catégories U15 G/F, U18 G/F et Seniors F. Les bénéficiaires des cartons seront récompensés par le DEF à l'issue de la saison. Quelques clichés ci-dessous :



SPORTIF

Les centres de perfectionnement et les stages continuent pour les jeunes joueurs et joueuses du District de l'Eure de Football. Au cours de la période février-mars, des centres de perf U13G, U13F/U12F, un stage U14F/U15F ainsi que deux rassemblements pour la sélection U15G se sont déroulés. À chaque fois une occasion pour les jeunes de se confronter au plus haut niveau départemental et régional ! Cette période marque également le retour du football d'animation sur les terrains avec de nombreux plateaux mis en place. Les plus jeunes pourront se retrouver chaque week-end et notamment lors des événements du DEF comme la JND, le 8 juin prochain à l'hippodrome d'Evreux.



JEUX OLYMPIQUES

Annoncé à la fin du mois de février, l'engagement du DEF auprès des Jeux Olympiques de Paris 2024 se concrétise par l'organisation de journées olympiques dans les clubs. Le DEF vous propose d'organiser ces journées ludiques, sur le thème des J.O (article "Terre de jeux, organisé conjointement avec le conseil départemental de l'Eure : [LIEN](#)).

Chaque club organisateur recevra une dotation matérielle à hauteur de **1000€** ainsi qu'une valorisation sur nos réseaux sociaux.

De plus, la FFF offre des places aux dirigeants de clubs, vous pouvez dès maintenant en faire la demande : [LIEN](#)



STATISTIQUES

4 000, c'est le nombre à retenir de cette période. La page du District de l'Eure de Football a franchi en mars 2024 la barre des 4 000 abonné(e)s sur sa page Facebook ! Nous vous remercions pour votre soutien depuis le lancement de cette page. Nous continuerons à vous proposer du contenu régulier sur cette page mais aussi sur le compte instagram du DEF, proche des 2 000 abonné(e)s.



Focus clubs

FINALES DES COUPES FUTSAL 8 ÉQUIPES SACRÉES CHAMPIONNES !



Premier évènement majeur de l'année au District de l'Eure, les finales futsal se sont déroulées les 9 et 10 mars, à Saint Sébastien de Morsent. 8 catégories représentées pour 8 équipes championnes ! Un grand bravo pour le spectacle proposé ainsi que le fair-play affiché tout au long du week-end. Félicitations aux vainqueurs et aux 16 équipes qualifiées pour les finales régionales à venir ! Merci à la municipalité et au club de St Sébastien pour la mise à disposition des installations et l'excellente accueil réservé à tous.

REMISE DES LABELS 12 CLUBS LABÉLISÉS JUSQU'EN 2026 !



C'est l'aboutissement d'un travail de longue haleine pour les clubs engagés dans les processus de labélisation. La remise des labels vient saluer et récompenser les efforts fournis par les clubs, sur les catégories jeunes et féminines. Cette année, ce sont 12 clubs qui ont reçu un ou des labels, valables jusqu'en 2026 ! Félicitations à tous pour l'obtention du label Jeunes FFF Crédit Agricole et/ou du label Jeunes FFF Féminines Crédit Agricole. Le District remercie notre fidèle partenaire qu'est le Crédit Agricole, engagé dans le dispositif label depuis maintenant de très nombreuses années.



LE COIN DES PARTENAIRES

L'ENTREPRISE DERIVERY PARTENAIRE DU DEF !



TRAÇAGE

Gamme de peintures acryliques et écologiques pour le traçage sportif

www.tracage-sportif.com

-20% sur les commandes de peintures de plus de 500€

-25% sur les commandes de plus de 1000€

CODE PROMO :

DISTRICT27



Spécialisée dans la fabrication peinture et de vernis, l'entreprise Derivery est désormais partenaire du District de l'Eure de Football pour la saison 2023-2024 ! Afin d'en faire profiter les clubs du département, l'entreprise vous propose une réduction sur l'ensemble des commandes de peintures (notamment pour le traçage terrain) avec le code promo **DISTRICT27**. Rendez-vous sur le site tracage-sportif.com pour voir toutes les offres ! Le District de l'Eure remercie Derivery pour la confiance accordée.

WIN SPORT SCHOOL CAEN PARTENAIRE DU DEF !



Win Sport School est une école de management du sport présente sur l'agglomération caennaise. Elle propose un programme en **3 ou 5 ans** avec 2 Bachelor et 2 MBA « Événementiel Sportif » et « Marketing Sportif ». La formation s'articule autour d'un socle de compétences fondamentales pendant les deux premières années, puis d'une 3ème année en alternance. Notre pédagogie vous accompagne au quotidien vers votre professionnalisation pour faire des étudiants des futurs professionnels au sein d'associations, de commerces ou d'entreprises privées du monde du sport. Le + de l'école : le statut SHN, permettant aux sportifs de haut niveau de combiner leur vie scolaire, sportive et personnelle. WSS propulse les étudiants vers leur premier emploi avec des débouchés métiers concrets. **CONTACT**

6



Rejoignez-nous !





AVRIL

3 Deuxième demi-finale de la Coupe de France

6 Festival Foot U13 Pitch, à Pacy

7-13-14 FIA de la Ligue de Football de Normandie, à Lisieux

10-17 3ème et 4ème journée du P'tiote Harmonie Tour

20 Stage JAD (Jeunes Arbitres du District)

MAI

4-5 1/4 de finale de la Coupe de Normandie Seniors F

13 Jury "Toutes Foot"

18-19 1/4 de finale de la Coupe de Normandie Seniors

24 Examen des candidats Arbitrage Ligue

25 Finale de la Coupe de France

29 Interdistrict U15G, à Pacy

